

Orsi compara a los uruguayos con "argentinos sin intensidad", mientras que Ojeda defiende con fervor: "Nos sentimos orgullosos de ser uruguayos"

Principal



Publicada el: 19/09/24	Visitas: 129
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 105	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/orsi-compara-a-los-uruguayos-con-argentinos-sin-intensidad-mientras-que-ojeda-defiende-con-fervor-nos-sentimos-orgullosos-de-ser-uruguayos_2850.php

ORSI COMPARA A LOS URUGUAYOS CON 'ARGENTINOS SIN INTENSIDAD', MIENTRAS QUE OJEDA DEFIENDE CON FERVOR: 'NOS SENTIMOS ORGULLOSOS DE SER URUGUAYOS'

Principal

Orsi compara a los uruguayos con "argentinos sin intensidad", mientras que Ojeda defiende con fervor: "Nos sentimos orgullosos de ser uruguayos"

Orsi se dirigió a empresarios en Buenos Aires y solicitó que “nos transmitan” esa intensidad.

Ojeda, por su parte, comentó: “Es realmente admirable cómo se puede provocar tanto con tan pocas palabras”.

Controversia por declaración de Yamandú Orsi en Buenos Aires

En una reciente visita a Buenos Aires, el candidato del Frente Amplio, Yamandú Orsi, generó un revuelo político al ofrecer su perspectiva sobre las similitudes y diferencias entre uruguayos y argentinos ante un grupo de empresarios.

En sus declaraciones, Orsi destacó: “Una característica del Uruguay es que somos medio lentos, o que los uruguayos, como dice alguien, somos argentinos sin intensidad”.

El candidato también expresó una cierta admiración por la energía de los argentinos, señalando: “Les envidio la intensidad que tienen y cómo se reponen, y ahí están.

A nosotros nos hace mucha falta que ustedes nos contagien más de esto”.

Estas afirmaciones no tardaron en provocar respuestas contundentes de parte de sus adversarios políticos, en especial del candidato del Partido Colorado, Andrés Ojeda.

Durante la presentación de su lista 25 al Senado, Ojeda comentó: “Esta no es la campaña de la nada, todos sabemos cuál es la campaña de la nada.

Vieron que cuando la campaña de la nada se convierte en la campaña de algo, ese algo es generalmente problemático”.

Ojeda continuó su crítica: “Hoy la campaña de la nada dijo que los uruguayos somos argentinos.

Creo que es un don, francamente, es una cualidad admirable que hablando tan poco se pueda meter tanto la pata”.

Finalmente, en un tono de defensa de la identidad nacional, afirmó: “Creo que hablo por toda esta República cuando digo con todo respeto y cariño, porque a mí me encanta Argentina e iría todo el tiempo, pero nosotros somos uruguayos, bien uruguayos y orgullosos de ser uruguayos”.

Fuente: Subrayado

Imágenes

ORSI COMPARA A LOS URUGUAYOS CON 'ARGENTINOS SIN INTENSIDAD', MIENTRAS QUE OJEDA DEFIENDE CON FERVOR: 'NOS SENTIMOS ORGULLOSOS DE SER URUGUAYOS

los uruguayos con argentinos sin intensidad mientras que ojeda defiende con fervor nos sentimos orgullosos de

Tags

palabras, provocar, realmente, empresarios, argentinos, candidato, transmitan, intensidad, controversia, nosotros, admirable, uruguayos

Noticias relacionadas

3.7 * *Andrés Ojeda presentó sus propuestas en Maldonado y lanzó duras críticas hacia Yamandú Orsi*

4.5 * *Orsi a empresarios argentinos: "Uruguay, un país que hoy brilla y continuará siendo receptivo a la inversión extranjera directa*

4.8 * *Celos a la vista": Andrés Ojeda lanza críticas a Álvaro Delgado por sus observaciones sobre la foto junto a Lacalle Pou*

3.6 * *Yamandú Orsi tilda a Venezuela de dictadura en contundente declaración*

3.9 * *Lograr captar la atención de alguien hacia la elección es un gran avance, aseguro Ojeda sobre su campaña publicitaria*

3.5 * *Ojeda ofrece su apoyo a Cosse tras los allanamientos: "Si necesita orientación, que me contacte, estoy a disposición sin costo alguno*

4.4 * *Yamandú Orsi bajo la lupa: la fórmula blanca responde a sus declaraciones sobre Venezuela*

3.8 * *Ojeda se opone al plebiscito del Pit-cnt y respalda los allanamientos: "Rechacemos la papeleta blanca y apoyemos la*

amarilla

3.6 * Orsi se refiere a Venezuela como un régimen autoritario que se clasifica comúnmente como dictadura

3.8 * Andrés Ojeda admite no haber revisado la propuesta de Bordaberry y expresa su agotamiento ante las reiteradas consultas de Fernando Pereira

Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet

tribuna
Turf